



**7 Pièces**

**513 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84556441**

**2 808 000 €**

**Roquebrune-sur-Argens**

Maison à vendre (83520)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Superbe VILLA, située dans un domaine prisé des Issambres, idéalement positionnée à proximité des plages et du village, offrant une vue exceptionnelle sur la mer.Érigée sur un terrain de 1 127 m2, cette villa se compose d'un hall d'entrée impressionnant avec mezzanine, d'un séjour-salle à manger offrant une vue imprenable sur la mer, et d'une cuisine ouverte entièrement équipée.À l'étage, vous trouverez une chambre principale avec dressing, salle de bains et terrasse privative, ainsi que quatre autres chambres, dont une avec salle de bains attenante. Une grande terrasse et une salle de bains ...

Superb VILLA, located in a sought-after area of Les Issambres, ideally positioned near the beaches and the village, offering exceptional sea views.Built on a plot of 1,127 m2, this villa comprises an impressive entrance hall with mezzanine, a living-dining room offering breathtaking sea views, and a fully equipped open kitchen.Upstairs, you will find a master bedroom with dressing room, bathroom, and private terrace, as well as four other bedrooms, one with an en-suite bathroom. A large terrace and an additional bathroom complete the floor.A T2 with sea view, bedroom and shower room opens ...

**COLPAERT IMMOBILIER DE PRESTIGE**

28 rue François Sibilli - 83990 ST-TROPEZ

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

